
第１２１回理事会議事録 

 

日   時  令和 2年 7月 20日（月）14:00～16:00 

場   所  ホフィスネット会議室（議長：金子 誠 会長、司会進行:倉重 一男 副会長） 

出 席 者  金子 誠、古賀 修、倉重 一男、末吉 桓寧、多田 有一郎、吉次 正利、江里口 寛 

森重 利之、立川 雄一、渡辺 敏也、後藤 元生、川原 淳、藤 甲子郎、西村 象吾   

野形 修一    各理事            荒津 惠次、永石 昇将 両監事 

事務局）富崎 正樹、杉村 亮 

 

 

Ⅰ．審議事項 

                              

１．令和３年度定時社員総会開催場所および開催日について（多田） 

  開催日時：令和３年５月２０日（木） 

  開催場所：博多サンヒルズホテル 

 ・２ヶ所の会場を候補とし、見積書の金額並びにコロナウイルス感染のリスクを視野に入れ 

て会場の広さなども検討した結果、来年度からの総会は博多サンヒルズホテルで開催する 

ことと致したい。                                 承認。 

 

２．今後の理事会運営について（多田） 

  新型コロナウイルス感染のリスク回避の観点から、今後の理事会をどのように開催するか 

  検討致したい。本日は総務委員会で検討するたたき台として、皆様方からご意見をいただ 

きたい。 

・定例理事会は３月を除き毎月開催しているが、当面は緊急を要する議案がなければ、理事 

 会の開催を２ヶ月に１回とする。 

 ・ＺＯＯＭなどオンライン会議システムの導入については、一旦、総務委員会で検討した上 

  で、理事会に上程する。また、理事会のみでなく委員会および部会の運営についても同様 

  に検討する。 

 

 

 

 

 

 

 

 

Ⅱ．報告事項 

 

 １．会長報告（金子） 

   次の項目について報告があった。 

  （１）病院清掃従事に伴う労災補償 

     厚生労働省労働基準局補償課長から都道府県労働局労働基準部長宛に令和２年４月 

２８日付発にて「新型コロナウイルス感染症の労災補償における取扱いについて」 

が通知されており、この内容について説明があった。 

  （２）7/9 ＱＥＣ総会開催:福岡 

     コロナ対策特別準備金…２００万円予算計上 



 

 ２．総務委員会報告（江里口） 

  開催日時 令和２年７月３日（金）１４：００～１４：４０ 

   開催場所 県協会会議室 

   参加人数 ８名 

   議  題 １．令和３年度定時社員総会開催場所および開催日について 

        ２．ビルメン業界の経営環境改善サポート用のリーフレット作成について 

        ３．業界団体向けセミナー開催について 

        ４．その他 

          新型コロナウイルス感染のリスク回避の観点から、今後、当協会でも 

          ＺＯＯＭなどオンライン会議ができる準備を進めた方が良いのではと 

          意見があった。 

 

３．都市ビル環境の日部会報告（吉次） 

  開催日時 令和２年７月３日（金）１５：００～１５：４５ 

   開催場所 県協会会議室 

   参加人数 １５名 

   議  題 １．シンポジウムの内容について 

        ２．クリーンアップ福岡について 

        ３．子ども絵画コンクールについて 

        ４．その他 

          今年度の予算は１００万円であり、子ども絵画の予算に３０万円を充て 

          クリーンアップ福岡用のベスト３００着の製作費として６０万円を支出 

          することとした。 

 

４．第１四半期会計監査報告（荒津） 

   ７月７日（火）に令和２年４月から６月までの会計監査を実施した結果、適正に処理さ 

   れており問題および指摘等はなかった。今期は新型コロナウイルス感染症の影響により 

協会事業の中止および縮小により支出が少ない為、例年同月と比較し正味財産増減額が 

増えているので大きな黒字にならないように留意して欲しいと助言があった。 

      

５．貯水槽清掃従事者研修報告（森重） 

  (1)福 岡会場：令和２年６月２９日（月）、１４４名受講（昨年度１５２名受講） 

    (2)北九州会場：令和２年６月１６日（火）、 ５０名受講（昨年度 ６１名受講） 

    (3)久留米会場：令和２年６月２４日（木）、 ３９名受講（昨年度 ４３名受講） 

 

６．令和２年７月豪雨に関する被害状況について（後藤） 

  今回の豪雨に関する被害状況について、7月１４日（火）にアンケート調査を実施し、 

  現時点で正会員９０社、賛助会員１５社から回答があった。（回答率６１．８％） 

  被害状況は会員企業に関するものが１件あり、社屋の雨漏りだった。主に顧客先の被 

  害が多く、顧客先の店舗などが浸水したとの回答が２０件あった。      

     

 ７．（一社）九州建築物環境センター総会報告（西村） 

  開催日時 令和２年７月９日（木）１５：００～ 

  開催場所 福岡朝日ビル 地下１階〔１３・１４号室〕 

  出 席 者 ３１名（委任状提出者２４名を含む） 

  議  事 ・２０１９年度事業報告（案）承認の件 

       ・２０１９年度収支決算（案）並びに監査報告承認の件 



       ・２０２０年度事業計画、行事予定報告 

       ・２０２０年度収支予算報告           

 

 

 

 

次回理事会は、８月休会とし９月１４日（月）１４時００分から当法人会議室にて開催予定。 

 

 

 以上で第１２１回理事会を終了したので、上記の議事の内容を明確にするため、本議事録を 

作成し、会長及び監事は以下に記名捺印をする。 

 

 

 

令和２年７月２０日 

 

公益社団法人 福岡県ビルメンテナンス協会 

 

 

 

       会 長  金 子  誠 

 

 

 

         監 事  荒 津  惠 次  

 

 

  

                     監 事  永 石  昇 将 

 


